

Fecha 18.12.2009	Sección Opinión	Página PP
----------------------------	---------------------------	---------------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

Estrategia sin variación

A pocos días de que Amnistía Internacional hiciera un desmesurado reclamo por cinco casos de violación a los derechos humanos por parte de militares y de que el cardenal Ernesto Rivera pidiera el retiro de tropas en la campaña contra el crimen organizado, la Armada de México dio con uno de los capos más buscados en el mundo.

Del golpe (dentro de un cerco de protección a cargo del Ejército) resultaron muertos: Arturo Beltrán Leyva, un soldado marino, varios probables sicarios y, sin que tuviera vela en el entierro, el civil Ignacio Aguilar.

El suceso es de la mayor trascendencia entre todos los ocurridos en los primeros tres años de la guerra frontal al *marco*, y no se explica sin aceptar que los aparatos de seguridad del Estado han venido perfeccionando sus órganos de inteligencia con personal mejor seleccionado, capacitado y equipado.

Al éxito de la estrategia que algunos quieren que "se cambie" se suma la confirmación de que el irreprochable vicealmirante Wilfrido Robledo encabezará la Policía Federal Ministerial en la PGR.

cmarin@milenio.com

